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Protokoll der GV VHBB vom 26.08.2021 

Ort: Hotel Bad Schauenburg, 4410 Liestal 

Zeit: 09.00-10.00 Generalversammlung 

10.00-13.00 anschliessende Fortbildung 

danach gemeinsames Mittagessen 

Anwesend: 16 Personen 

Vorstand: Dres. Christian Gürtler, Christoph Hollenstein, Jürg 
Jutzi, Stefan Kradolfer, Sibyl Iso 

Vorstands-Abmeldungen: Dres. Johannes Manggold, Nicole Vögele 

Protokoll: Yvonne Saladin 

 

Traktanden:  

 
1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler  

2. Traktandenliste  

3. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 06.02.2020  

4. Jahresbericht 2020  

5. Jahresrechnung 2020, Revisorenbericht  

6. Budget 2021  

7. Wahlen 

8. Varia  

 

 

1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler  

St. Kradolfer begrüsst die anwesenden Mitglieder.  

Als Stimmenzähler stellen sich H. Lefkovits und Lukas Munddorf zur Verfügung.  

2. Traktandenliste     

Jürg Jutzi hätte gerne 5 Min. Redezeit unter Varia.  

://: ansonsten genehmigt   
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3. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 06.02.2020  

Ist auf der VHBB-Homepage hochgeladen.  

  

://: einstimmig genehmigt und verdankt  

4. Jahresbericht 2020  

    

St. Kradolfer berichtet über das VHBB-Jahr, das entsprechende Papier ist an der Sitzung aufgelegt und wird 

auch auf der VHBB-Homepage hochgeladen.   

 

5. Jahresrechnung 2020, Revisorenbericht    

  

Der Kassier Ch. Gürtler erläutert die Jahresrechnung, welche mit einem Gewinn von CHF 6‘970.44  

abschliesst. Er hebt hervor, dass die Kosten für den VHBB-Newsletter viel tiefer waren, da im 2021 keiner 

erschienen ist. Die Fortbildung Bad Schauenburg ist wie jedes Jahr selbsttragend durch die Sponsoren. 

Stefan Kradolfer ergänzt, dass das Honorar Präsidium aufgeteilt wird auf den Präsident und den 

Vizepräsident. 

 

Der Revisorenbericht wird von Ulrike Legendre verlesen. Die Revisoren danken dem Kassier Christian 

Gürtler und empfehlen, dass die Jahresrechnung 2020 genehmigt und dem Vorstand Décharge erteilt wird. 

Der 2. Revisor, Herr Gustav Loretan, ist abwesend. Er hat vor der GV angekündigt, dass er zurücktritt als 

Revisor. Seine jahrelange Arbeit wird herzlich verdankt.  

Spontan meldet sich Marc Sidler als neuer Revisor. Er wird unter dem Traktandum Wahlen noch offiziell 

gewählt. 

 

://: Décharge wird ohne Gegenstimme erteilt, 1 Enthaltung vom Kassier Christian Gürtler.    

  

6. Budget 2021  

Kurze Erklärung zum Budget von Christian Gürtler. Es war in diesem Jahr etwas schwieriger zu erstellen, die 

Mitgliederversammlung wurde verschoben auf Ende August, somit ist die Hälfte vom Vereinsjahr schon 

vorbei und die Mitgliederrechnungen sind schon verschickt. Das Polster wird vermutlich noch etwas 

grösser nächstes Jahr. Es ist aber sicher nicht schlecht, wenn um die 40‘000.- bis 50‘000.- Franken zur 

Verfügung stehen um zukünftige Projekte zu finanzieren. Wenn der Newsletter günstiger wird (die Zukunft 

ist noch nicht klar, angedacht und angeregt dazu wird aber, dass man von Papier auf online umsteigen 

soll/wird). Sollte ein grösserer Gewinn erzielt werden, könnte man auch überlegen, den Mitgliederbeitrag 

wieder zu senken. Ist aber vermutlich gar nicht nötig, da bei der Hochsetzung des Beitrages keine 

negativen Reaktionen der Mitglieder gekommen sind. Zu diesem Thema wird noch angefügt, wie wichtig es 

ist, dass Neumitglieder geworben werden.  
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Marc Sidler bringt an, dass man sich ruhig überlegen soll, die Honorare der Vorstandsmitglieder zu 

erhöhen. Der Zeitaufwand im Vorstand ist nicht zu unterschätzen, das muss honoriert werden – evtl. ist 

das auch ein weiterer Anreiz um dem VHBB-Vorstand beizutreten. 

 

7. Wahlen 

Personelle Veränderung im Vorstand: 

 

Rücktritte 

Christian Gürtler verdankt die langjährige, hervorragende Arbeit von Jürg Jutzi im VHBB-Vorstand. Er war 

ein wichtiges Bindeglied zwischen AeGBL und der VHBB und mit viel Herzblut dabei. 

Christoph Hollenstein bedankt sich herzlich bei Stefan Kradolfer für sein grosses Engagement bei der VHBB, 

zuerst 1 Jahr als Vorstandsmitglied und danach noch 4 Jahre als Präsident, ausserdem hat er in der 

Redaktion des VHBB-Newsletters mitgewirkt. 

Johannes Manggold verlässt auch den VHBB-Vorstand, ist aber nicht anwesend. Sibyl Iso erklärt, dass ihn 

der VHBB-Vorstand in naher Zukunft gebührend und auch mit einem kleinen Geschenk verabschieden 

wird. 

Wahlen 

Neuer Revisor:  Marc Sidler 

Präsident:   Christian Gürtler 

Vize:   Christoph Hollenstein 

Kassier:  Nicole Vögele 
 

://: alle Personen wurden einstimmig gewählt (Nicole Vögele in Abwesenheit) 

 

8. Varia 

Geplante Umstrukturierung der VHBB 

 

Sibyl Iso informiert: ein erstes Treffen zwischen einem Teil des VHBB-Vorstandes und einer Gruppe von 

Basler Ärzten hat stattgefunden und es wurde angeregt, dass die VHBB in Zukunft in 2 Sektionen, BS und 

BL, wirken soll. Der Dachverband bleibt, aber es soll 2 Gruppierungen geben mit eigenen Sitzungen 

während dem Jahr und ein paar wenigen gemeinsamen. Die neue Basler-Gruppierung hat nun Zeit bis zur 

nächsten GV im Feb. 2022, ein Konzept zu erstellen und sich zu organisieren.  

Lukas Mundorff fügt bei, dass die AeGBL entschieden dagegen gewesen wäre, die VHBB aufzulösen. Es sei 

ganz wichtig, dass man in den beiden Kantonen politisch als Einheit auftritt, auch wenn es 2 Sektionen 

geben würde, muss nach Aussen der Auftritt gemeinsam sein. Die AeGBL hat das Vorpreschen der Medges 

als zu eigenmächtig empfunden. 
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Stefan Kradolfer wurde im Vorfeld von Jenny Langloh informiert, er war auch nicht erfreut über das 

Vorgehen, hat aber zugestimmt, da er einer Veränderung zum positiven, was die Baslerstädter anbelangt, 

nicht im Wege stehen wollte. 

Ein Denkanstoss von Marc Sidler: sinnvoll wäre evtl. auch, die VHBB zusammenzuschliessen mit der 

Gesellschaft für Kinder- und Jugendmedizin Regio Basel, somit hätte man nicht nur Regional sondern auch 

Gesamtschweizerisch noch mehr Gewicht als grössere Gruppierung. 

 

Wichtige Termine im 2020/2021:  

 

Bad Schauenburg 2022: in Planung 

Herbstbummel:   04.11.2021 (neues Datum!)  

GV:    17.02.2022 

 

Zum Schluss gibt Jürg Jutzi noch einen interessanten Rückblick auf 14 Jahre VHBB. 

 

Um kurz nach 10.00 Uhr beschliesst St. Kradolfer die Sitzung und es gibt einen fliessenden Übergang in die 

Fortbildung Bad Schauenburg zum Thema „Klimawandel und Auswirkungen auf die Medizin“.  

  

 

  

Für das Protokoll: Yvonne Saladin  
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